

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1983)
Heft: 4

Artikel: Brief zum 1. August von Regierungschef Hans Brunhart
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-938300>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Brief zum 1. August von Regierungschef Hans Brunhart

Zum 1. August - dem Schweizerischen Nationalfeiertag - übermittelte der Fürstliche Regierungschef, Hans Brunhart, Präsident Werner Stettler ein persönliches Schreiben, in dem er ihm für die seit Jahrzehnten erbrachten Leistungen und für das Verständnis bei der Lösung von zwischenstaatlichen Probleme seinen herzlichsten Dank aussprach. In seinem Brief führte Regierungschef Brunhart weiter aus: "Die Erarbeitung solcher Lösungen erfordert gerade im Verhältnis zwischen der Schweiz und Liechtenstein das Verständnis beider Partner und ich bin glücklich darüber, dass Entscheidungen, welche durch die Behörden getroffen werden, auch von der Bevölkerung von beiden Seiten des Rheins verstanden und auch mitgetragen werden. Das Verhältnis zwischen der Schweiz und Liechtenstein wird auch oft als ein besonderes Verhältnis beschrieben. Aber dafür gilt auch, wie für alle Freundschaften und guten Nachbarschaften, dass sie gepflegt werden müssen und keine Selbstverständlichkeit sind. Für den bedeutsamen Beitrag, welchen Sie zur Pflege dieses Verhältnisses leisten, möchte ich Ihnen heute herzlich danken und Ihnen und allen Ihren Mitbürgern in unserem Lande gerade aus heutigem Anlass alles Gute wünschen."

61. Auslandschweizertage in Zürich

Die 61. Auslandschweizertage der Auslandschweizerorganisation in Zürich sind vom 26. bis 28. August 1983 bei schönstem Wetter und spürbarer Hitze bei einer Beteiligung von rund 480 Gästen aus dem In- und Ausland über die Bühne gegangen. Höhepunkte waren die Plenarversammlung mit dem Thema "Die Schweiz und die UNO sowie das Referat von Bundesrat Alphons Egli.

Wir werden in unserm nächsten "Mitteilungsblatt" eingehend über diese Tagung berichten.